

Noël à domicile

Rencontres artistiques pour les aîné-es

Enchanter les fêtes de fin d'année, offrir un moment privilégié aux aîné-es, tel un présent inattendu, surprenant et dépayçant ...

C'est le défi que se sont lancés la Ville de Grenoble, le CCAS et de nombreux-ses artistes, musicien-nes, conteur-euses, clowns et autres danseur-ses !

Une équipe de professionnel-les s'invitera chez les personnes âgées grenobloises, le temps d'un Noël à domicile, placé sous le signe de la féerie et de la découverte.

Ces instants uniques, chaleureux, et divertissants seront offerts aux aîné-es, pour lutter contre l'isolement et partager un moment de joie.

Chant, danse, jonglage, lecture de contes ou déclamation de poèmes ... Il y en aura pour tous les goûts !



Du 14 au 18 décembre, des **rencontres artistiques seront organisées au sein des lieux de vie collectifs :**

Du 14 au 18 décembre : Centre d'accueil de jour Les Alpains

Lundi 14 décembre : EHPAD Lucie Pellât

Mardi 15 décembre : Résidence autonomie Saint-Laurent et résidence Vivre aux vignes

Mercredi 16 décembre : Résidence autonomie les Alpains et EHPAD Saint-Bruno

Jeudi 17 décembre : Résidence autonomie Le Lac et EHPAD Les Delphinelles

Vendredi 18 décembre : Résidence autonomie Montesquieu, EHPAD Narvik et Maison des aidant-es Denise Belot

Du 23 au 31 décembre,

- des **représentations personnalisées à domicile** seront proposées tous les jours du 23 au 31 décembre, sur le palier, aux pieds d'une fenêtre ou d'un balcon, ou encore dans le jardin des personnes âgées.
- une **équipe d'artistes accompagnera aussi les agent-es qui livrent les repas à domicile.**

Le port du masque et les gestes protecteur seront respectés par les artistes tout le long des visites.